



Pièces	9 Pièces
Superficie	227 m²
Référence	MZIOP1298
Prix	1 595 000 €

Magagnosc

Maison à vendre (06520)

À quelques minutes seulement des commerces, dans un environnement préservé, cette propriété singulière offre une véritable sensation de campagne, entre lumière, nature et tranquillité. Pensée comme une maison d'artiste, elle séduit par son atmosphère inspirante, ses volumes ouverts et sa connexion permanente avec l'extérieur. Les espaces de vie s'ouvrent largement sur les terrasses et profitent d'une vue dégagée sur les collines environnantes. La décoration, subtile et élégante, met en valeur des matériaux nobles et authentiques : bois naturel, pierre, enduits minéraux, grandes ouvertures ...

Just a few minutes from shops, in a preserved environment, this unique property offers a real countryside feel, with light, nature and tranquillity. Designed as an artist's home, it charms with its inspiring atmosphere, open spaces and permanent connection with the outdoors. The living areas open widely onto terraces and enjoy unobstructed views of the surrounding hills. The subtle and elegant décor highlights noble and authentic materials: natural wood, stone, mineral coatings, and large windows that let in light at all hours of the day. The carefully selected furniture contributes to this ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr